



STATEMENT

Vocero: DHL

Podemos confirmar que una aeronave DHL DE GUATEMALA, S. A. B757 sufrió daños al aterrizar en el aeropuerto Juan Santamaría en Costa Rica. Nos complace informar que la tripulación resultó físicamente ilesa en el incidente. Un miembro de la tripulación ha sido sometido a controles médicos por precaución. Estamos coordinando con las autoridades aeroportuarias el traslado de la aeronave fuera de la pista para que se puedan reanudar las operaciones normales del aeropuerto lo antes posible. El equipo de respuesta a incidentes de DHL ha sido activado y se realizará una investigación con las autoridades pertinentes para determinar qué sucedió. Hasta entonces, no podemos compartir más información.